

Le pouvoir de l'argent colloïdal

Avez-vous déjà entendu parlé de l'argent colloïdal ?

Il s'agit tout simplement d'une eau distillée contenant des particules d'argent microscopiques capables de pénétrer à l'intérieur des cellules et d'y détruire les virus et bactéries qui s'y trouvent cachés.

Pour ses adeptes, l'argent colloïdal est révééré comme l'un des remèdes naturels les plus efficaces pour prévenir et soigner de nombreuses maladies¹. De nombreuses personnes souffrant de maladies chroniques ne jurent que par cette alternative aux antibiotiques.

La médecine officielle, elle, ne conteste pas ses vertus antibactériennes, mais estime qu'il pourrait être dangereux en s'accumulant dans l'organisme. Qu'en est-il exactement ?

Les vertus antiseptiques de l'argent colloïdal sont louées depuis l'Antiquité

Dès l'Antiquité, on prit l'habitude d'utiliser des contenants et des couverts en argent afin d'améliorer l'hygiène et de favoriser l'asepsie de ce qui était servi aux souverains et à l'aristocratie des empires mésopotamien, grec et romain.

Au fil des siècles, l'argent métal a toujours conservé ce rôle dans les pratiques quotidiennes. Parmi les traditions les plus connues, celles de la théière en argent pour préserver les fonctionnaires et officiers de l'Empire britannique des miasmes présents dans les colonies d'Asie du sud, celle de la pièce d'argent placée au fond des bidons de lait ou dans les gourdes des pionniers de l'Ouest américain.

Très récemment encore, les pharmaciens mettaient une feuille d'argent au fond du pot pour assurer une parfaite asepsie de leurs préparations.

A chaque fois, le but recherché était de tuer les microbes et les bactéries grâce à l'argent métal.

Très tôt, l'argent a également occupé une place de choix dans les pharmacopées orientale et européenne. Hippocrate, Avicenne, Gerber, Paracelse, les plus grands médecins de l'histoire ont utilisé l'argent sous différentes formes pour soigner blessures et maladies.

Avec l'arrivée des antibiotiques, l'argent colloïdal tombe aux oubliettes

Au milieu du XXème siècle, près d'une centaine de préparations pharmaceutiques à base d'argent avait été brevetées par les laboratoires. L'argent sous sa forme colloïdale était utilisé contre de nombreuses infections bactériennes aussi bien par voie interne que sous forme de gargarismes, de gouttes (nez, yeux, oreilles), d'applications externes locales pour favoriser la cicatrisation par exemple, et en injections dans certains cas spécifiques, comme lors de la pandémie de grippe espagnole de 1918.

Mais avec l'arrivée des antibiotiques, en quelques années à peine, l'argent colloïdal est complètement tombé aux oubliettes.

A partir des années 40, les recherches et développements sur ces nouvelles molécules ont permis de mettre sur le marché des produits antibactériens moins coûteux et plus faciles d'emploi pour les patients. C'est le début de la "révolution Antibiotiques".

Les laboratoires ont également vite compris l'intérêt qu'ils avaient à poursuivre leurs investissements sur ces molécules brevetables avec lesquelles ils pouvaient réaliser des bénéfices colossaux plutôt que sur l'argent colloïdal, une substance naturelle et dont la fabrication est relativement coûteuse.

L'emploi de l'argent s'est alors réduit à quelques applications thérapeutiques comme l'emploi du nitrate d'argent pour le traitement des verrues, des ulcères et de l'ophtalmie des nouveaux-nés, l'utilisation du sulfadiazine argentique dans les hôpitaux pour le traitement des brûlures et l'application de pansements apportant des ions d'argent directement dans les tissus endommagés.

Le retour en grâce de l'argent colloïdal ?

Avec l'avènement des antibiotiques, on a cru pendant longtemps que la médecine avait trouvé l'arme fatale pour éradiquer toutes les maladies infectieuses.

Or, il a fallu vite déchanter à mesure que les limites et problèmes liés à l'utilisation des antibiotiques ont été identifiés : effets secondaires indésirables, interactions négatives entre médicaments, surconsommation, automédication... Plus grave encore, le développement de l'utilisation des antibiotiques a eu pour conséquence de faire apparaître des virus, germes et bactéries mutantes résistant aux antibiotiques.

Certains scientifiques en ont tiré des scénarios catastrophes dans lesquels des virus deviendraient invulnérables et décimeraient l'humanité. En 2007, le Dr Antoine Andreumont, spécialiste du sujet, publiait un livre aux accents apocalyptiques : « *Le triomphe des bactéries : la fin des antibiotiques ?* » dans lequel il annonçait que les bactéries pourraient bien être en passe de triompher de l'espèce humaine.

Si nous n'en sommes pas encore là, en France, plus d'un tiers des affections au staphylocoque doré sont désormais impossibles à traiter par les antibiotiques, causant amputations (souvenez-vous de Guillaume Depardieu) et décès. Selon Wikipédia, il est probable que les trois-quarts des 4 200 décès pour infections nosocomiales (causées par les hôpitaux) sont le fait de bactéries multirésistantes aux antibiotiques.

Des scientifiques ont donc relancé les recherches sur l'argent colloïdal. C'est ainsi que le professeur Ron Leavitt et le microbiologiste David Revelli ont comparé l'action d'une solution d'argent colloïdal commercialisée aux États-Unis et de cinq antibiotiques différents.

Cette étude a démontré qu'aucun des antibiotiques ne possédaient une capacité égale à l'argent colloïdal pour tuer les 16 souches bactériennes testées.

Grâce à ces études et à leur médiatisation, l'argent colloïdal connaît depuis quelques années un regain de popularité extraordinaire. Sur le Web, des centaines de milliers d'articles lui sont consacrés. Certains voient en l'argent colloïdal l'un des plus formidables espoirs d'une guerre annoncée contre les virus et bactéries ultra-résistantes.

Aux États-Unis, de nombreux laboratoires commercialisent désormais de l'argent colloïdal. Il est même possible d'acheter des machines (à partir de 150 €) pour produire soi-même sa consommation quotidienne.

Bien qu'il soit difficile d'en évaluer exactement le nombre, quelques millions de personnes à travers le monde utilisent l'argent colloïdal à des fins nutritionnelles pour palier l'appauvrissement en minéraux des aliments d'aujourd'hui ainsi qu'à des fins thérapeutiques pour combattre les états infectieux, ou asthéniques.

Il serait difficile d'établir ici la liste exhaustive de ses applications thérapeutiques. Voici toutefois les principaux problèmes pour lesquels il est le plus souvent utilisé :

- Traitement de toutes les maladies inflammatoires
- Traitement des infections bactériennes ou microbiennes (angine, grippe, bronchite chronique, pneumonie, infections urinaires, maladies nosocomiales...)
- Problèmes de peau (acné, eczéma, herpès/zona, psoriasis, verrues, allergies et urticaires cutanées..)
- Mycoses et infections fongiques
- Désinfection et cicatrisation des plaies, des brûlures et piqûres d'insectes
- De nombreux utilisateurs souffrant de la maladie de Lyme ont témoigné de l'intérêt de l'argent colloïdal pour lutter contre cette maladie.
- Renforcement des défenses immunitaires et prévention de toutes les maladies de l'hiver

Qu'est-il reproché exactement à l'argent colloïdal ?

L'argent colloïdal suscite donc un fantastique engouement parmi les adeptes des médecines alternatives. Mais des critiques virulentes n'ont pas tardé à s'élever et à pointer les dangers possibles liés à son utilisation.

En Europe, l'EFSA (European Food Safety Authority) a refusé d'agréer l'homologation comme complément alimentaire de l'*argent colloïdal* commercialisé sous la marque "Silver hydrosol", concluant que la sécurité d'emploi n'a pas été établie². Son emploi à usage externe reste toutefois autorisé.

Pour les défenseurs de l'argent colloïdal, ces attaques seraient orchestrées par les lobbies pharmaceutiques qui voient l'argent colloïdal comme une grave menace pour leurs confortables rentes acquises grâce à leurs molécules brevetées. Le problème aujourd'hui est que toutes les études et données toxicologiques utilisées par les organismes officiels datent un peu et se rapportent à des produits anciens contenant des sels ou des dérivés d'argent. Peut-on dès lors extrapoler ces données à l'argent électrocolloïdal de haute qualité tel qu'on peut en trouver aujourd'hui ?

Seules des études complémentaires pourraient nous le dire car il faut bien souligner que jamais le moindre cas de toxicité n'a été rapporté en ce qui concerne l'argent électrocolloïdal pur (c'est à dire ne contenant ni sels minéraux, ni sels d'argent, additifs ou stabilisants d'aucune sorte).

Le risque d'argyrie par exemple, effet secondaire le plus souvent cité dans la littérature médicale et qui se caractérise par une

décoloration de la peau, résulte d'une ingestion massive et prolongée d'argent métallique, d'oxyde d'argent ou de sels d'argent (nitrates, sulfates).

Or, aucun cas d'argyrie n'a jamais été rapporté en ce qui concerne l'argent électrocolloïdal isolé et pur.

Principes de base sur l'utilisation de l'argent colloïdal

Si vous êtes déjà utilisateur de l'argent colloïdal ou si vous souhaitez en faire l'essai afin de vous faire votre propre opinion sur ce produit, vous devez absolument suivre quelques règles basiques pour acheter un produit de haute qualité et donnant toutes les garanties de sécurité possibles.

Tout d'abord, ne jouez pas les apprentis sorciers et ne croyez pas que vous pourrez produire votre argent colloïdal chez vous comme le proposent certaines sociétés qui commercialisent les appareils nécessaires à la fabrication de l'argent colloïdal.

Pour produire un argent colloïdal de qualité vous devrez commencer par investir quelques centaines d'euros dans une machine professionnelle ! Il faut ensuite une très grande rigueur sur la qualité de l'eau utilisée, qui doit être exempte de tous minéraux et parfaitement pure. D'une manière générale, il faut un matériel de grande qualité et une véritable maîtrise du processus de fabrication pour ne pas mettre sa santé en danger.

Choisissez donc plutôt un argent colloïdal commercialisé par un producteur qui vous donnera toutes ces garanties de qualité et de professionnalisme.

Un produit de haute qualité remplira les critères suivants :

- Il doit contenir environ 0,015 gramme par litre de nanoparticules (15%) et d'ions d'argent (85%) chargés électriquement en suspension dans le liquide.
- L'eau utilisée doit être une eau distillée, déminéralisée par osmose inverse avant distillation. Cette eau doit avoir été achetée à des laboratoires spécialisés et être conforme à la monographie "Eau Purifiée" de la pharmacopée européenne. La qualité de cette eau est déterminante car sa pureté garantira l'absence de sels d'argent.
- Aucun additif ou conservateur ne doit être ajouté.
- Les électrodes utilisées doivent être en argent pur à 99,99%
- L'argent colloïdal doit être conditionné dans des flacons pharmaceutiques en verre (pour conserver intacte la charge électrique des ions d'argent) ambré (pour protéger la solution d'une exposition à la lumière).

Pour en commander je vous recommande ce produit de très grande qualité fabriqué dans la région au tarif de 1L pour 40€

Vous pouvez contacter olivier de ma part par mail :

olivier_751@hotmail.com

Plus de détail sur son produit :

ARGENT COLLOIDAL

Avant de commencer à lire les informations sur l'argent Colloïdal, je tiens à préciser une chose qui le différencie des autres produits actuellement.

Mon produit est monté en vibration avant toute manipulation puis électrolysé pour faire de l'argent colloïdal et enfin informer avec l'INFOVIE, ce qui donne un produit unique en son genre et forcément après test énergétique un produit de qualité énergétique.

Il y a différents styles de PPM (partie par millions) qui représentent le nombre de particules par millions. Donc plus la pathologie est sérieusement plus il faut un plus gros concentré de PPM pour être efficace, mais ça marche aussi avec moins mais c'est plus long.

Exemple, pour une maladie assez grave, il serait préférable de prendre à partir de 15 à 20 PPM.

Indications et posologie :

◉ **L'argent colloïdal**

Quelles qualités thérapeutiques associe-t-on à l'Argent Colloïdal ?

1. Maintient et renforcement du système immunitaire.
2. Antibiotique
3. Antibactérien
4. Antifongique
5. Cicatrisant
6. Anti-inflammatoire
7. Antiviral
8. Analgésique local

Quelles sont les utilisations possibles ?

1. Désinfectant (éponges, brosse à dents, peigne et brosse à cheveux, rincage de fruits-légumes)
2. Traitement et arrosage des végétaux
3. Purification de l'eau (4 cuillères à café d'Argent Colloïdal à 10ppm pour 1 litre d'eau)
4. Ingestion
5. Inhalation et nébulisation
6. Application locales (brûlures, plaies, piqure d'insectes)
7. Yeux, 3 gouttes d'AC à 10 ppm maxi
8. ORL
9. Lavements nasaux, buccaux, vaginaux, etc. (2)



- « A chaque traitement, agitez puis gardez sous la langue 30 à 45 secondes puis avaler »
- « Ne pas utiliser de cuillère en métal »
- « Garder à l'abri de la lumière directe »
- « Ne pas mettre au frigo »
- « DATE D'EXPIRATION : à peu près 6-7 mois. »

POSOLOGIE

Un produit naturel qui remplace les antibiotiques de synthèse

Il existe une alternative naturelle capable de combattre significativement les infections et autres maladies virales dévastatrices requérant des antibiotiques. Découvert depuis plus d'un siècle, l'argent colloïdal est considéré comme un produit très efficace pour les problèmes nécessitant l'utilisation des antibiotiques. Selon la littérature médicale ce produit est le plus puissant antibiotique naturel connu puisqu'il est efficace contre plus de 650 agents pathogènes : bactéries, virus, germes, parasites ou champignons ; aucun ne lui résiste. Il n'interfère d'aucune manière avec une quelconque médication et peut être appliqué sur toutes les parties du corps.

Usage interne: L'argent colloïdal peut être utilisé contre l'allergie, le rhume des foins, la pneumonie, les infections staphylocoques, streptocoques et les infections telles que la grippe, le rhume, la sinusite, la bronchite, l'angine, l'amygdalite et l'otite, infections urinaires ou vaginales (cystites...), gastrites, colites, diarrhée, dysenterie... Élimine les champignons en particulier le Candida Albicans. L'argent colloïdal aide à la digestion et empêche le gonflement de l'estomac. Il est aussi utilisé par les thérapeutes dans le cas de pathologies plus importantes telles que la maladie de Crohn, maladie de Lyme.

Usage externe: Soigne la scarlatine, le lupus, les mycoses, l'inflammation des yeux et des oreilles, la conjonctivite, les brûlures et les engelures, plaies et lésions cutanées (eczéma, acné, herpès, zona...) ou n'importe quelle maladie de peau. Également dans les maladies septiques en bouche comme les pyorrhées, amygdalites et les inflammations de la cavité buccale (aphtes, abcès...).

Usage interne :

Utiliser un bouchon doseur, ne pas utiliser d'ustensile métallique et ne pas diluer le produit. Conserver le produit à l'abri de la lumière et à température ambiante (pas de frigo).

En préventif :

1 bouchon de 20 ml le matin à jeun pendant 3 semaines.

En curatif :

1 bouchon de 30 ml 3 fois par jour ou plus, jusqu'à disparition des symptômes

Divers usages :

- **Bouche** (abcès dentaires, maux de dents, gingivite, etc...). Effectuer un bain de bouche puis recracher. Renouveler l'opération plusieurs fois par jour.

- **Yeux** (conjonctivite, kératite, etc...). Vaporiser dans les yeux infectés plusieurs fois par jour.

- **O.R.L.** (otite, infection de la gorge, sinusite, rhume etc...). Vaporiser dans l'oreille plusieurs fois par jour (otite...). Effectuer un gargarisme de trois à six fois par jour puis avaler (infection de la gorge...). Effectuer plusieurs inhalations par jour (bronchite, sinusite ...) en complément d'une prise par voie orale à raison d'1 bouchon le matin, le midi et le soir (cf au-dessus: curatif).

- **Peau** (acné, brûlures, coups de soleil, eczéma, furoncles, herpès, zona, mycoses, psoriasis, verrues, etc...) Vaporiser les zones concernées sur peau sèche et laisser sécher à l'air libre. Renouveler l'opération plusieurs fois par jour. Effectuer des pansements (coton) imbibés d'argent colloïdal sur les zones concernées (verruve, mycose ou champignon sur les ongles...). Pour certains problèmes de peau (eczéma, psoriasis...), il est essentiel de compléter par une prise par voie orale à raison d'un bouchon de 20 ml le matin à jeun et le soir.

Quotidiennement si besoin (ou se faire une cure):

1 ou 2 cuillères à soupe **matin (à jeun) et soir (avant de se coucher)**

Quand on se sent malade ou que l'on est déjà:

1 quart de verre toutes les 3 heures, jusqu'à ce que le mal diminue ou disparaît.

Informations supplémentaires:

<http://www.eau-positive.com/historique.html>

<http://www.alternativesante.fr/argent-colloidal-antibiotique-interdit/>

<http://zone-7.net/v3/articles/argent-colloidal-ce-que-le-cartel-pharmaceutique-nous-cache>

http://www.argent-colloide.com/temoignages1_5.html